

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎明日の台風について

台風が近づいてきていますが、当初の予報より中心が太平洋上にそれていますので、明日24日（木）は通常登校・通常授業とします。  
ただし、安全のため、遅れて登校しても遅刻扱いにはしません。

風雨が強いこともあります。交通事故だけでなく、川や用水路・側溝や田んぼの水があふれている場合がありますので、落ちたり・流されたりしないよう、十分に注意して登校してください。

## ◎市中体連新人大会の結果です。

ソフトテニス部は女子の1年生大会個人戦でした。4ペアが出場し、どのペアも1回戦を突破し、3ペアがベスト8に入りました。今はスポーツ少年団で小学生の頃からやっていた生徒のほうが上ですが、この秋・冬でボールを沢山打ち、体力をつければ十分に優勝を狙える子たちだなと思いました。今の「明るく・楽しく・元気よく」をそのまま大切に。

陸上競技は2年生の崎村さんが女子800mに出場しました。自己記録の更新にはならなかったようですが、よく頑張りました。崎村さんは駅伝の練習にも参加し、努力しています。

## ◎毛里田小・毛里田中にじめ防止ポスターについて

9月8日発の毛里田中ホームページの学校日記に掲載しましたが、毛里田小・毛里田中にじめ防止ポスターが納品されましたので、各教室と廊下に掲示しました。小学生版と中学生版の2種類あります。

### 共通スローガン

○『悲しい顔にさせるより、笑顔が増えたらいいじゃない？』

### 行動目標

○『周りを笑顔にするような行動や声かけをこころがけます。』

○『言わないと届かない。少しの勇気との一言で、笑顔に変える行動をします。』

○『悲しい顔をしている人がいたら相談に乗ってあげるなど、今自分にできる行動をします。』

○『誰かを悲しませ、相手の笑顔が消えてしまうような行動はありません。』

この言葉は、毛里田小の児童会本部役員さんと毛里田中の生徒会本部役員が一生懸命に考えてくれた言葉です。有難うございました。

また、絵については本校美術部と小学生代表に描いていただきました。

作品提供美術部生徒 3年生 江原さん・小林さん・森田さん

1年生 手塚さん いじめ防止にふさわしい絵を有難うございました。

※ いじめをしている人は友達が去っていきます。表面的にはその人に合わせているかもしれません、心は離れています。なぜなら・・・

人をいじめて喜んでいるような人とは、仲良くしたくないからです。

あなたは、『はだかの王様』になっていますか？

毛中生全員が『悲しい顔にさせるより、笑顔が増えたらいいじゃない？』